



El Grupo de Amistad México-Bolivia se reunirá con el embajador boliviano esta tarde



Plantea diputado Ortiz Rodríguez realizar un foro internacional sobre el litio

Boletín No.2160

El Grupo de Amistad México-Bolivia se reunirá con el embajador boliviano esta tarde

- Plantea diputado Ortiz Rodríguez realizar un foro internacional sobre el litio

El presidente del Grupo de Amistad México-Estado Plurinacional de Bolivia, diputado Jorge Armando Ortiz Rodríguez (PT) informó que hoy, a las 18 horas, asistirán a la embajada del Estado Plurinacional de Bolivia en México con el fin de reunirse con el excelentísimo José Crespo Fernández embajador y afinar los detalles de la próxima visita que realizarán a ese país.

En reunión de trabajo, el legislador dijo que se abordarán temas como la vinculación de la Asamblea Nacional de Bolivia con el Grupo de Amistad, las reuniones que sostendrán en Bolivia, así como establecer una ruta sobre el plan de trabajo que incluya temas del litio, seguridad social, intercambio comercial y turístico.

“El día de hoy, la idea es conocer las propuestas de la Asamblea Legislativa sobre la invitación a la celebración Nacional del Día de la Independencia Boliviana, que se conmemora el 6 de agosto”.

Respecto al proyecto del plan de trabajo del Grupo planteó reunirse una vez al mes de manera ordinaria y extraordinaria las veces que sea necesario, y establecer un calendario con el embajador, alternando una reunión en la embajada y una en la Cámara.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

14/07/2022

LEGISLATIVO

Así como una visita a Bolivia este año y a su vez invitar a la Asamblea Nacional de Bolivia para que visité México y la Cámara en este año Legislativo, además la posibilidad de establecer una ruta directa aérea México-Bolivia.

Sugirió realizar un foro internacional sobre el litio, programar conferencias por todo el país. “El tema del litio es el tema de temas con Bolivia, por eso vale la pena que la Cámara organice un foro convocado por el Grupo de Amistad”.

El diputado Javier Huerta Jurado (Morena) puntualizó que el motivo de acudir a la celebración es para establecer un vínculo con diputados de la Asamblea Nacional y acordar una agenda de trabajo en la que se aborden temas en común, como el litio en el que ellos ya tienen una experiencia de al menos una década, e intercambiar experiencias sobre las reformas constitucionales a leyes secundarias y sus cambios políticos.

También de Morena, la diputada Ivonne Cisneros Luján solicitó incorporar en el plan de trabajo el tema de la seguridad social, porque dijo, es necesario conocer la experiencia de otros países para comprender el motivo de las constantes protestas de jubilados. Respecto a la reunión con el embajador indicó que es importante reunirse con legisladores de Bolivia, así como realizar conferencias sobre la reforma estructural.

El diputado Rubén Moreira Valdez (PRI) consideró que es importante abordar con la Asamblea Nacional de Bolivia el tema del litio, intercambio empresarial, turismo y minería.